

校長室だより

# 緑 鷹



スローガン：○凡事徹底で生活の基礎固め～基本的生活習慣のレベルアップ

第9号  
令和7年5月23日(金)  
〔発行者〕三苫淳一

○全力燃焼～過程(プロセス)重視

今年度2回目の「みんなの食堂 PONO PONO」が5月17日(土)に開店しました。その日は、大山文化センターで「連合育友会定期総会」が行われたので、大山町に住む他校の校長も誘って覗いてみました。主催はもちろん、協賛していただいている事業所や団体があって成り立っているということに感謝しつつ、おかげで遠慮しましたが、とてもおいしくいただきました。地元の温かい雰囲気が感じられる場所ですので、開店した際には訪れてみてはいかがでしょうか。

今回驚いたのが、副市長が料理を運んでいる姿でした。そこで思ったのが、「中学生も地域貢献ボランティアとしてお手伝いできることはないだろうか」ということです。問い合わせたところ、受け入れ可能とのことでしたので、毎回3名程度を募集したいと思います。別途、募集の文書を配付しますが、次回の開店は6月21日(土)で、作業内容は、料理の手伝い・料理の運搬・片付け等です。ご家庭でも参加を促す声掛けをしていただきたいと思います。



<5月のメニュー>  
チキンライス  
ちぢみ  
スクランブルエッグ  
春雨スープ  
デザート

## 観光祭に楽しく参加するために

24日・25日は「川開き観光祭」です。参加するにあたり「遵守事項」について、必ずご家庭でもご指導ください。また、子どもたちの安全を守るために、多くの方が街頭補導をしてくださいます。注意や指導を受けたら、素直に従うよう併せてご指導をお願いします。

※吹奏楽部は部員少数のため音楽大パレードには出場しません。

### ＜遵守事項＞

- 必ず制服を着用して参加します。
- 花火終了と同時に、帰路につきます。寄り道などはしません。
- 保護者同伴が望ましいですが、生徒同士での参加でもよいです。
  - 単独行動は絶対にしません
- 交通ルールを守り、交通安全に努めます。
- 不良行為には絶対に関わりません。
  - 市内外、県外からのグループ等に気を付けます。
  - 市内学校間、生徒間のトラブルを起こしません。
- 県内外からの暴走行為のグループ（暴走族）には絶対に関わりません。また、そのギャラリー（見学者）になりません。
- 暗がりなどの危ない場所には行きません。
  - 恐喝や金銭強要の被害にあうことがあります。
  - お金の貸し借りはトラブルの元です。
- 身の危険を感じたりトラブルが発生したりしそうになった時は、近くの警察官・補導員にすぐに伝えます。



## 職場体験学習に向けてのマナー講座

8年生が5月30日に予定している「職場体験学習」に向けて、「ジョブカフェおおいた日田サテライト」から講師を招き、マナー講座を行いました。「はたらく」ことを意識した身だしなみ、挨拶、言葉遣い等のビジネスマナーの基本について教えて頂きました。「マナー」は、「ルール」と違い明確な決まりはありませんが、「相手を大切にする気持ちを態度や言葉などで表現したもの」「お互いが気持ちよく過ごせるように心遣いを形にしたもの」です。日本人が大切にしてきた「おもてなし」の精神にも通じていると思います。今回は、「職場体験学習」にむけての講座でしたが、日常生活でも常に意識できるようになったら素晴らしいですね。私は自分の言動を見直して、改めようと思いました。

朝、登校してくる児童や生徒を出迎えていると、小学生が登校の途中で出会ったものを見せてくれたり、「これあげる」と言って渡してくれたりします。道に生えている草花、松ぼっくり、木の実、虫、などなど…。他にも「保健室に連れていく」と言って、弱って飛べなくなったりメジロを持ってきた子もいました。中学生のお兄ちゃんと手を繋いで登校してくる児童もあり、朝の出迎えはほのぼのとした癒しの時間になっています。